

2018年11月26日  
株式会社 住金システム建築  
オペレーションセンター長 早野仁司

### 「2018年度住金システム建築 設計事務所協力会総会」開催について

当社は今年22日、2018年度住金システム建築 設計事務所協力会総会を世界貿易センタービル（東京）で開催した。当社のシステム建築商品の構造設計を担う全国の協力設計事務所29社44名が参加した。

同総会は、毎年開催され、各商品の設計ルールの改定内容の確認の他、設計技術課題等について討議し、参加社全員の技術研鑽を目的としている。

今年も設計に関する技術報告のほか、竣工物件や開発商品の紹介、外部講師の講演などを盛り込み、充実した内容の会となった。

また、年間を通じて著しい功績を残した設計事務所に対して、当社より感謝状の授与を行った。

当社の構造設計品質やサービス向上のために、社内設計体制の強化は元より、協力設計事務所のメンバーとの一体感が不可欠と考え、年一回の総会の他、年数回の分科会や現場見学会を積極的に開催している。

更なる事業拡大のため、今後とも協力設計事務所との連携を深めていく考えである。



総会全景



表彰授与式

総会の様子